



# 虹だより

令和3年度 虹のこころ保育園

カレンダーも最後の一枚になりました。

冷たい風の日もゆり・ちゅうりっぷ組の子どもたちは半袖体操服で園庭を駆け回っています。

「今時の子どもたちは動かない」という言葉は当てはまらないどころか、虹の子どもたちは運動不足という文字を知りません。これから待ち受けるウイルス菌たちを寄せ付けぬよう、体力づくりに力を入れていきたいと思います。

年末年始の慌ただしい季節です。保護者の方も体調に気を付けてお過ごしください。



## リズムを崩さずに

年末年始で休みの日が多くなるご家庭もあると思います。大人にとっては朝寝坊できるうれしい休日ですが、子どもは不安定な生活になると体調を崩しがちです。体調を崩さないように整ったリズムでの生活を心がけてください。

コップ・歯ブラシ・パンツ・手拭きタオル

ここのところ忘れて登園するお子さんが増えています。使いまわしができないものですし、保育園はまだ小さいお子さんなので、悲しむことが多いためこちらで用意はしていますが、購入も間に合わないほどの時があります。

忘れ物をした子どもたちには前日におうちの方と準備をするように促しています。

また、そうすることにより忘れ物もなくなりますし、学校に上がった時の習慣付けにもなりますので、是非お勧めします。



## 12月予定

- 11日(土) 発表会
- 16日(木) ちゅうりっぷ組食育
- 17日(金) 避難訓練
- 22日(水) ひまわり組食育
- 24日(金) 誕生会  
クリスマスコンサート  
クリスマス会
- 28日(火) お弁当持参日
- 29日(水) 年末年始休園～1/3(月)まで
- ※1/4(火)お弁当持参日

## お知らせ

- ・年末年始は保育室も大掃除をしたいと思っています。家庭保育が可能なご家庭は家庭保育のご協力をお願いいたします。
- ・12/28(火)と年明けの1/4(火)はお弁当持参日です。お忙しいとは思いますが、厨房メンテナンスと食材発注が難しいため、ご協力をお願いいたします。

## 職員紹介

- ★浦 智子が9月15日より
  - ★前田 美絵が11月15日より
- 時間外でお子さんと過ごしています。紹介が遅れましたがよろしく願いたします。
- ※佐藤葉が11月22日より産休に入りました。